

## Élection du préfet : le président d'élection annonce les résultats du scrutin 2017

**Campbell's Bay, le 6 novembre 2017** — Après réception des résultats du scrutin dans chaque municipalité, le président d'élection, M. Bernard Roy, annonce la victoire de Madame Jane Toller à la préfecture avec une avance de 2 170 voies sur le second en tête, Raymond Durocher, préfet sortant.

Des 12 924 électeurs inscrits, plus de 7 552 ont exercé leur droit de vote à cette élection historique pour le Pontiac, pour un taux de participation d'environ 58 %. Le taux de participation au vote par anticipation était d'environ 27 %. Les résultats officiels des élections à la préfecture seront diffusés sur le site Internet de la MRC de Pontiac ([mrcpontiac.qc.ca](http://mrcpontiac.qc.ca)) le 7 novembre.

### AUTRES POINTS SAILLANTS DES ÉLECTIONS MUNICIPALES DE 2017 :

- 72 % des maires à la table du Conseil de la MRC poursuivent leur mandat;
- 37 % de la table du Conseil de la MRC de Pontiac sont des femmes;
- 37 % des candidats à la mairie et dans les conseils de municipalités étaient des femmes;
- 56 % des 125 sièges du territoire de la MRC de Pontiac étaient en élection;
- L'âge moyen des élus de la MRC de Pontiac est de 55 ans.

### RÉSULTATS NON-OFFICIELS

	%	BULLETINS VALIDES	MAJORITÉ
Jane Toller	47%	3 528	2 170
Raymond Durocher	18%	1 358	
Linda Davis	14%	1 022	
Charlotte L'Écuyer	11%	842	
Pierre Fréchette	11%	802	

— 30 —

#### Source :

Danielle Belec  
Conseillère stratégique en communication -  
MRC Pontiac  
819-648-5689 poste 127  
[d.belec@mrcpontiac.qc.ca](mailto:d.belec@mrcpontiac.qc.ca)

#### Information :

Bernard Roy  
Directeur général et  
président d'élection  
819-648-5689  
[b.roy@mrcpontiac.qc.ca](mailto:b.roy@mrcpontiac.qc.ca)



## The Returning Officer Announces the Results of the 2017 Warden’s Election

**Campbell’s Bay, November 6, 2017** — After receiving the results of the vote in each municipality, the returning officer, Bernard Roy, announces the victory of Mrs. Jane Toller to the warden’s position with a lead of 2,170 votes on outgoing warden, Raymond Durocher.

Of the 12,924 registered voters, more than 7,552 voted in this historic election, for a participation rate of approximately 58%. Voter turnout in the advance poll was around 27%. The official results of the Warden’s election will be posted on the MRC Pontiac's website at [www.mrcpontiac.qc.ca](http://www.mrcpontiac.qc.ca) on November 7th.

### OTHER 2017 MUNICIPAL ELECTION HIGHLIGHTS:

- 72% of mayors on MRC Pontiac Council have been re-elected;
- 37% of the MRC Pontiac Council of mayors are women;
- 37% of all mayoral and municipal council candidates were women;
- 56% of the 125 seats in the MRC Pontiac were contested;
- The average age of elected officials in the MRC de Pontiac is 55.

### NON-OFFICIAL RESULTS

	%	VALID BALLOTS	MAJORITY
Jane Toller	47%	3,528	2,170
Raymond Durocher	18%	1,358	
Linda Davis	14%	1,022	
Charlotte L’Écuyer	11%	842	
Pierre Fréchette	11%	802	

### Source :

Danielle Belec  
Strategic Communications Advisor-  
MRC Pontiac  
819-648-5689 ext. 127  
[d.belec@mrcpontiac.qc.ca](mailto:d.belec@mrcpontiac.qc.ca)

### Information :

Bernard Roy  
Director General and  
Returning Officer  
819-648-5689  
[b.roy@mrcpontiac.qc.ca](mailto:b.roy@mrcpontiac.qc.ca)